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　議員になりまして１年６ケ月になりました。この間、県民の
皆様には様々な要望やご指導を頂き、出来るだけ現場に出向い
て現場の声を聴きながら対応してきました。今年度は建設常任
委員会委員として、道路・空港・建設・港湾・企業局等関係す
る施策について奮闘しています。
　吉村県政に対する私の態度は是々非々という基本に変わりは
ありません。ただ単に「吉村県政を支える」だけの議員では
あってなりません。県政に党派はいりません。県民の視点に
立って政策を進めると、自民も民主もそんなに違いはないはず
です。その点吉村知事は県民との対話・市町村との連携・山形
県の広告塔としてしっかり奮闘していることに私は心からエー
ルを送ります。卒原発をはじめ、未来を見据えた施策に取り組
む姿勢は私の政策と共通するものであり、支援するものはしっ
かりと支え育てていかなければならないと思っています。
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　国会の混迷は政党不信そのものです。新党が出てきてもまた
いつの日か賞味期限が切れていくのでしょう。「決められない
政治」は国民を不幸にします。衆参ねじれであっても修正する
なり「決める仕組み」を作るべきです。違憲状態にある選挙制
度改革や県民に影響ある特例公債法案も決められない政治は政
治でありません。政治が国民の生活にとって大事であるからこ
そと思うからです。
　議員になって思うことは、「先生」とよく言われますが、これ
は議員をダメにします。先生と呼ばれる人は、学校の先生かお
医者さんで充分です。金子さんでお願いします。
　人間は便利さを求めてきたことにより、ある意味で人間が
だめになってしまった気がします。あたりまえに日々暮らして
いることに感謝しながら今後とも頑張ってまいります。これま
での県議会の状況を報告し、ご意見を賜りたいと思います。
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ご あ い さ つ

（平成24年２月～８月）定例議会開催状況

平成24年２月定例会会期
２月20日（月）～３月１6日（金）26日間

平成24年６月定例会会期
６月19日（火）～７月５日（木）17日間

（平成24年１月～８月）
所属する常任委員会、
特別委員会開催状況

厚生労働環境常任委員会
１月19日（木）、２月22日（水）、３月５日（月）
３月６日（火）３月14日（水）

建設常任委員会
４月25日（水）、７月２日（月）、７月３日（火）、８月22日（水）

４月26日（木）、７月４日（水）、８月23日（木）

行財政改革・危機管理対策特別委員会
１月20日（金）、３月７日（水）

産業振興・雇用創出対策特別委員会

５月16日（水）～18日（金）「村山・置賜」

７月18日（水）～20日（金）「最上・庄内」

８月６日（月）～９日（木）「鹿児島県・熊本県」

建設常任委員会現地調査状況

７月13日（金）、11月16日（金）予定

庄内地域議員協議会開催状況


